

SESION DE TRABAJO

Siendo las 17:25 horas del día 05 de febrero del año 2013, fuimos convocados por el presidente del CODISEC del distrito de Pocollay, Ing. Luis Ayca Cuadros. Los integrantes miembros del Comité Multisectorial se reúnen en el salón de sesiones de la Municipalidad Distrital de Pocollay. Estando presentes las siguientes autoridades y representantes de las instituciones y sociedad civil.

- **Ing. Luis Alberto Ayca Cuadros**
Presidente del comité Distrital de Seguridad ciudadana
- **Lic. Rosa Sánchez Mamani**
Gerente de Desarrollo Económico Social y Seguridad
- **Sr. Pedro Aguilar Copa**
Regidor de la Municipalidad Distrital de Pocollay
- **Bachiller en Derecho, Elizabeth Edith Calisaya Mendoza.**
Teniente Gobernadora del Distrito de Pocollay
- **My. Adolfo Flores Fuentes**
Comisario del Distrito de Pocollay
- **Sr. René Yáñez Morales**
Pte. De las Juntas Vecinales del Distrito de Pocollay
- **Lic. Susana Calderón Barja**
Directora de la I. E. "Manuel Flores Calvo" Pocollay
- **Dr. José Luis Pacheco Torres**
Representante del CLAS de Pocollay
- **Sr. Pedro Riveros Valderrama**
Vicerrector administrativo de la UPT
- **Sra. Lila Barahona Camacho**
Directora de Caritas de Tacna y Moquegua
- **Ing. Víctor Cabrera Pinto**
Jefe del Proyecto de Seguridad Ciudadana
- **Sr. Williams La Torre Wong**
Coordinador Operativo de Seguridad Ciudadana de Pocollay
- **Abog. Luis Ticona Carbajal.**
Representante de la Defensoría del pueblo
- **TNT. CBP Javier Castro Torres**
Jefe de la compañía de bomberos de Pocollay

La Lic. Rosa Sánchez Mamani, Gerente de Desarrollo Económico Social y Seguridad, da lectura al acta de la Sesión de trabajo desarrollada el día viernes 18 de Enero del 2013, resaltando los puntos más importantes y al finalizar la revisión del acta se procede a la firma respectiva.

El presidente del CODISEC da inicio a la sesión, tratando como primer punto la acreditación de los miembros integrantes del comité, se procede a realizar la juramentación de los representantes de las instituciones que cuentan con la respectiva acreditación a la fecha, los cuales se desempeñaran como integrantes del comité distrital de seguridad por el periodo.2013.

Los representantes que juramentan son:

- Sra. Lili Barahona Camacho, Directora de Caritas de Tacna y Moquegua
- Dr. Pedro Riveros Valderrama, Vicerrector Administrativo de la Universidad Privada de Tacna.
- Dr. José Luis Pacheco Torres, representante del Centro de Salud de Pocollay.

En presencia de las demás autoridades que conforman el comité.

Luego de concluida la juramentación se pasa a desarrollar el segundo punto de la agenda, sobre la revisión y formulación del Plan de seguridad Ciudadana y Convivencia Social 2013 al 2016

El Comandante (R) PNP. Luis Ramos Tejada, da a conocer los puntos a establecer dentro del Plan de Seguridad Ciudadana, facilitándose una copia del plan a cada autoridad del distrito, donde se contempla los puntos revisados, corregidos y aprobados en las sesiones anteriores, estas a su vez están basadas en las encuestas de victimización desarrolladas en el 2012 y en los informes estadísticos presentados por cada institución.

El Comandante (R) PNP. Luis Ramos Tejada, da a conocer el objetivo del Plan de Seguridad Ciudadana 2013, para que en consenso sea analizado.

Luego a través de un cuadro se pasa a analizar las actividades a desarrollarse por cada sector en pleno.

El sector educativo representado por la Lic. Susana Calderón Barja, informa que se ha realizado una reunión de coordinación entre los directores de centros educativos y da a conocer las actividades que se realizarán en este año, según acuerdos de los representantes de las instituciones del distrito, en beneficio del educando.

Por su parte el sector salud a cargo del Dr. Luis Pacheco Torres, da a conocer las actividades que su institución a considerado realizar durante el presente año y manifiesta la necesidad que el CODISEC realice las coordinaciones necesarias para la creación de una instancia que se preocupe específicamente por el control sanitario en los locales públicos ubicados en el distrito y se implemente un fiscal del delito, para un mejor control, fiscalización y posible sanción de aquellos locales que incumplan las normas de sanidad pública.

Continuando con la sesión de trabajo se procede a mencionar las actividades establecidas en el plan de trabajo a realizarse en el presente año, por parte de la comisaría del sector.

El Sr. René Yáñez Morales, Presidente de las juntas Vecinales de Seguridad Ciudadana, indica que para un mejor patrullaje integrado se debe trabajar con un efectivo de la policía, que acompañe a los miembros de Seguridad Ciudadana de Pocollay al realizar su patrullaje.

El presidente del CODISEC, Ing. Luis Ayca Cuadros, menciona que se va a implementar el área de cobranza coactiva establecer en la municipalidad y así poder cerrar los locales de mal vivir, que no cuentan con licencia de funcionamiento, así como aquellos que tienen licencia y le dan mal uso.



El presidente del CODISEC, pide trabajar en conjunto con la universidad privada de Tacna para el asfalto del pasaje Camelo ya que se ha convertido en un punto donde ocurren robos constantemente perjudicando a los vecinos y a los estudiantes de dicha casa de estudios, el vicerrector administrativo de la UPT. Dr. Pedro Riveros Valderrama, menciona que se debe realizar documentación a la universalidad.

La Representante de la Gobernación de Pocollay, Edith Calizaya Mendoza, menciona que se debe trabajar en conjunto (Gobernación, Policía, Juez de Paz, Fiscalía, La Municipalidad (área de rentas)) al momento de realizar operativos.

El presidente del CODISEC, menciona que el distrito de Pocollay es uno de los pocos distritos que se trabaja en conjunto con sus autoridades en los diferentes operativos que se realizan.

Siendo las 19hs se dio por culminada la Sesión de trabajo .

Otro si digo:

A pedido del Dr. Pedro Riveros Valderrama solicita el control de la venta de licores, de conformidad a la normatividad vigente. y se incluye dentro del Plan.

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]
René Cruz
Stalderon B

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]